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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Caccia allo stambecco in Valle Maggia 
 
 
Considerata la notizia apparsa sui quotidiani negli scorsi giorni, pongo la seguente domanda: 
 
- per quali impellenti e prioritari motivi è stata proposta l'apertura della caccia allo stambecco in 

Valle Maggia? 
 
 
Patrizia Ramsauer 
 


